



MIEUX VIVRE
SON DIABETE

Altkirch, le 1^{er} juin 2020

Madame, Monsieur, cher adhérent,

Comme vous le savez, le récent confinement, induit par la pandémie virale, avait entraîné l'interruption de toutes nos activités ainsi que le report de notre assemblée générale et l'annulation de la conférence du Docteur Laurent Meyer de Strasbourg.

La levée par étapes des restrictions autorise aujourd'hui, pour beaucoup d'activités, un retour progressif à la normale. Un récent comité directeur a de ce fait étudié pour notre association les conditions de la reprise.

Compte tenu des contraintes importantes concernant les activités en groupe, des appréhensions légitimes de certains d'entre nous qui sommes et restons vulnérables, de la proximité de l'été qui est traditionnellement marqué par la suspension de ces activités, le comité a jugé préférable pour tous :

- de n'envisager la reprise qu'à l'automne 2020, hormis les marches en petits groupes de moins de 10 personnes
- de reporter la conférence publique à 2021
- de reprogrammer l'assemblée générale à l'automne, en un lieu et à une date en cours d'étude

Un courrier ultérieur vous tiendra donc informé en fin d'été des conditions de redémarrage des activités et de la programmation de l'assemblée générale, et ceci bien sûr en fonction de la situation sanitaire et réglementaire qui reste évolutive. Notre site internet est également régulièrement mis à jour et facilement accessible.

Dans cette attente, nous vous recommandons, nous aussi, de prendre bien soin de vous, de veiller sur votre santé, et de profiter des beaux jours pour continuer à « plus bouger et mieux manger » !

Bien cordialement vôtre,

Dr Jean-Marie WILHELM

Président

